
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 90 del 09/10/2023

L'anno duernilaventitre, il giorno 09 Ottobbre, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

2  Piano Urbano del Traffico;

3  Lavori di ristrutturazione della piscina comunale;

4  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

6  Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ASSENTE ASSENTE

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:20 ORE 13:25

Campo Raffaella Componente ORE 12:15 ORE 13:25

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE ASSENTE

Pino Tommaso

Torre Ilenia

Componente

Componente

ORE 12:20

ORE 12:15

ORE 13:25

ORE 13:25

Presiede la seduta la Consigliera Bartolotta, espleta le funzioni di Segretario la Consigliera llena Torre. 11 Presidente, accertato il nu

mero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 12:30.

Viene audita la Segretaria Generale, convocata per la data odierna, sull'argomento verbalizzato in data 28 Settembre u.s. (verbale n.

86).

In particolare, si discute in meritto alla fattibilità della proposta della Consigliera Campo di assegnare formalmente i Consiglieri di

questa Commissione alle Commissioni 1 e 111, in considerazione del fatto che da tempo non arrivano dagli uffici provvedimenti di di

retta competenza di questa Commissione.

Dopo ampio dibattito sul punto la Segretaria chiarisce che alla luce del disposto regolamentare qualunque variazione delle Commis

sioni implica, a monte, la modifica regolamentare (che ad oggi prevede la sussitenza di n. 3 Commissioni) e che. pertanto, non è

ammessa l'assegnazione temporanea dei Consiglieri di questa Commissione ad altre Commissioni.

Preso atto di quanto illustrato dalla Segretaria I Consiglieri presenti si riservano di affrontare l'argomento della modifica dell'art. 57

del regolamento vigente con il resto dei Consiglieri e con il Presidente del Consiglio, al fine di individuare una soluzione condivisa

(soppressione di una Commissione e/o rimodulazione delle materie attualmente assegnate a ciascuna Commissione e/o introduzione

di una disciplina transitoria).

Concluso il dibattito sull'argomento relativo alle eventuali modifiche regolamentari, la Consigliera Torre chiede alla Segretaria no

tizie in relazione al servizio di assistenza alla comunicazione per gli studenti disabili, in considerazione del fatto che - ad oggi - il

servizio per il corrente anno scolastico non è stato avviato e che, peraltro, c'è un contenzioso in corso.

Il Segretario chiarisce che ad oggi si attende l'esito del contenzioso e che verificherà presso l'ufficio competente lo stato del procedi

mento.

Alle ore 13:25 la seduta viene chiusa e tronerà a riunirsi come da calendario.

etafio


